

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Tingkatkan Silaturahmi dan Kamtibmas Melalui Sholat Subuh Berjamaah

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 29, 2023 - 10:36



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Tingkatkan Silaturahmi dan Kamtibmas Melalui Sholat Subuh Berjamaah

Indramayu, - Polwan Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Tati Haryati, S.H. menunjukkan peran aktif dan kepedulian dalam menjalankan tugasnya dengan melaksanakan sholat subuh berjamaah di masjid

Jami Al Barokah Desa Rawadalem, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Sabtu (29/07/2023).

Kehadiran Polwan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan sholat subuh berjamaah ini turut menyemarakkan suasana masjid dan meningkatkan kualitas komunikasi dengan jemaah serta warga sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan bahwa kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Balongan untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat serta mendekatkan diri dengan jemaah masjid guna lebih efektif menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut setelah melaksanakan sholat subuh berjamaah, Polwan Bhabinkamtibmas dengan ramah dan hangat memberikan himbauan kamtibmas kepada jemaah dan warga yang hadir.

Himbau kamtibmas yang disampaikan oleh Polwan Bhabinkamtibmas mencakup beberapa poin penting, antarlain mengajak masyarakat untuk bersinergi dan berkolaborasi dengan aparat kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Mengingatkan agar selalu waspada terhadap tindakan kriminalitas dan penyalahgunaan narkoba di sekitar wilayah mereka.

Selain itu menekankan pentingnya melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada aparat kepolisian untuk mencegah potensi tindak kejahatan.

“Bripka Tati Haryati juga mengajak masyarakat untuk saling mendukung dalam menciptakan rasa aman dan nyaman dalam beraktivitas,” kata IPTU Wawan.

Kapolsek Balongan menyatakan apresiasi atas upaya Polwan Bhabinkamtibmas dalam menguatkan hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan sholat subuh berjamaah.

“Polwan Bhabinkamtibmas telah menunjukkan komitmen dalam memberikan pelayanan prima dan kepedulian terhadap kamtibmas di wilayahnya. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi seluruh masyarakat,” ungkap Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sholat subuh berjamaah dan himbauan kamtibmas dari Polwan Bhabinkamtibmas, diharapkan kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban semakin ditingkatkan.

“Kami akan terus menerapkan langkah-langkah inovatif untuk memperkuat hubungan harmonis dengan masyarakat guna mencapai tujuan bersama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.” Ujarnya.